

## blankenheim

Au mois de décembre 1963, une escadrille de missiles de régime francophone s'installe sur le Haut-Eifel, sur une colline, au nord de Blankenheim.

En 1964, les premières familles de militaires arrivent et parviennent à se loger dans les villages environnants. Pour leurs enfants en âge d'école primaire, ils sont 10 puis 12, l'école allemande de Zingsheim met un local à leur disposition.

En 1965, le nombre d'élèves croît lentement. La petite école belge est transférée de Zingsheim à Lommers-dorf où elle dispose de deux locaux. Une classe gardienne y est formée, mais après une brève existence, ne fonctionne plus, faute de local. D'autre part, le transport des enfants, de leur résidence provisoire à l'école allemande, devient un problème majeur : les villages où les familles belges résident, sont très dispersés; dans un mini-bus parfois peu confortable, certains enfants font deux fois par jour de 15 à 20 kilomètres sur des chemins de campagne, agréables l'été, mais très enneigés l'hiver.

Mais, sur une petite colline, à 1500 mètres de la caserne, en contre-bas, toute une cité belge se construit : 70 logements sont prévus.

Octobre 1966 : un local de la caserne héberge la classe gardienne : une vingtaine d'élèves. Décembre 1966 : une partie de la cité belge est complètement achevée : on y rassemble les familles ayant des enfants en âge d'école.

Le 25 janvier 1967, deux appartements de la nouvelle petite cité belge sont attribués à l'école. L'école primaire quitte Lommersdorf et l'école gardienne quitte le caserne. La première compte 21 élèves et la seconde en compte 25. On termine la construction de la cité. En 1967-1968, la population scolaire augmente : 30 élèves en primaire et 36 en gardienne ; 4 classes sont reconnues officiellement ; les cours se donnent toujours dans les deux appartements de la cité ; les locaux sont exigus : mais si l'on se trouve à « l'étroit », on se trouve bien » chez soi ». Le problème des transports est résolu.

Enfin, au cours de cette même année scolaire, se produit un fait capital pour les enfants et leurs parents ainsi que pour les maîtres : la construction d'un bâtiment scolaire, tant attendue est mise en chantier, en bordure ouest de la cité.

A présent, le gros œuvre est achevé.

En septembre prochain, nos classes occuperont leurs nouveaux locaux.

des membres du personnel

liste

dans les sections préparatoires

école Haut Eifel à Blankenheim

Instituteur en chef Instituteur primaire

Institutrices gardiennes

Maitres spéciaux

Lecomte Brigitte ép. Dubois Simon France ép. Deckers

Delaitte Claire ep. Masset (couture) Institutrices gardiennes

Bihay Danielle Brihaye Jacqueline ép. Dury Michel Anny ép. Quiriny Royer Marie-Louise Schaak Jeanine ép. Monier

Aumönier Michotte (religion) Labye Roland (éduc. physique)

Abbé Legrand (religion)

Masset Toussaint Dockier Guy

165 Rausch Michel (morale) Maitres spéciaux Abbé Legrand (religion) Henrion Marie-Louise ép. Roose (religion)

vingt ans d'enseignement belge en r.f.a.



## sommaire

pages	
4	Liminaires.
8	Préface.
12	Les premiers pas (1946-1948)
100	Las promos pos (1114 1314)
18	Histoire de l'Athénée Royal de Rösrath (1948-1968).
40	Arbres et fleurs du parc de l'Athénée.
42	Organisation des études et perspectives après les dif- férents cycles.
48	Méthodes et programmes.
73	Membres du Corps enseignant, du Personnel adminis tratif et du Service de santé.
82	Nos visiteurs.
87	Nos anciens élèves.
94	Palmarès sportif.
96	Quelle est la situation, en Allemagne, des 20.000 en fants de nos militaires ?
106	La presse et nous.
114	Notre centre psycho-médico-social.
116	Rösrath à l'entrée du Pays de Berg.
128	Historique de l'enseignement primaire belge en Alle magne.
172	Activités parascolaires à Rösrath.
178	Les fêtes commémoratives.
182	Postface.